



Arras, le 4 mai 2019

Bilan de la manifestation des gilets jaunes sur Arras ce samedi 4 mai 2019

Une manifestation déclarée a eu lieu à Arras dans l'après-midi, ce samedi 4 mai 2019. Elle a rassemblé au plus fort de l'après-midi environ 600 personnes. La manifestation s'est déroulée dans le calme, sans incident, sur le trajet prévu avec l'organisateur.

Trois individus ont été interpellés et placés en garde à vue pour outrage et port d'arme prohibée.

L'interdiction préfectorale de rassemblement sur le centre-ville a été respectée, permettant le maintien des activités commerciales et événementielles du samedi sur Arras.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, remercie les forces de l'ordre et de secours, ainsi que les services municipaux, qui ont contribué à la sécurisation du parcours de la manifestation.

Il se félicite de la bonne coopération avec les autorités municipales pour la préparation et le suivi de l'événement.